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自 由 民 主 党 ６番 矢 島 義 謙

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興に向けた取組について

１ 大震災から間もなく６年を迎える中、どのような思いで 知 事 復興・総合計画

復興を進めていくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 日常的に人が立ち入る里山の遊歩道等の除染を進めるべ 生活環境部長 除 染 対 策 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 保育所整備等に対する支援について こども未来局長 子育て支援課

１ 保育所の整備に係る市町村の負担を軽減するよう国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、保育士の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

三 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県道本宮熱海線の本宮二中入口交差点における交通渋滞

の緩和にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県道石筵本宮線の郡山市石筵地内から大玉村守谷山地内

間の整備について、県の考えを尋ねたい。

四 教育問題について

１ 県教育委員会は、教職員の不祥事が続く現状をどのよう 教 育 長 教 育 庁

に認識しているのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、教職員の倫理観を高めるため、どのよ 〃 〃

うに取り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県教育委員会は、公立小中学校における人権教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、志の高い若者を育成するため、どのよ 〃 〃

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 観光の振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、観光地におけるおもてなしの向上にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、教育旅行の回復に向け、どのように教育的素材を

発信していくのか尋ねたい。

３ 県は、広域的な観光誘客の促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるサイバーセキュリティ対策について尋ねた

い。


